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Intervención del diputado Jesús Parra García, por un tiempo de hasta cinco 

minutos, para hacer su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Jesús Parra García, por un 

tiempo de hasta cinco minutos, para 

hacer su derecho de réplica. 

 

El diputado Jesús Parra García: 

 

Gracias, presidenta. 

 

Me hubiera gustado secretaria que 

me hubiera contestado con datos 

precisos, más rollo y plática yo 

espero que posteriormente nos haga 

llegar la información a un servidor de 

las preguntas precisas con los datos 

correctos, entiendo la dinámica de la 

comparecencia, pero mire, no todo lo 

que se hizo en el pasado estuvo mal, 

pero tampoco todo lo que se está 

haciendo hoy está bien, eso hay que 

aceptarlo. 

 

Es una parte y una regla dentro de la 

política y dentro de las democracias, 

las políticas públicas en materia de 

obra pública tienen que ir 

encaminadas para bajar el rezago 

social, la marginación y la pobreza en 

lo que los estados están hundidos, 

los recursos que llegan en materia de 

obra pública son precisamente que 

abatamos esos indicadores que la 

federación nos da a través de la 

Secretaría de Bienestar. 
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Guerrero tiene un rezago social 

tremendo, yo lamento mucho que hoy 

áreas como es Capaseg una digna 

área que en un momento abate 

rezagos de alcantarillado, agua 

potable, drenajes hoy tenga un 

recorte presupuestal tremendo, y se 

deje de hacer obras que en un 

momento benefician a los 

guerrerenses a miles de guerrerenses 

y que hoy su recurso sea menos. 

 

Obvio también lamento que en el 

área de Cicaeg también exista un 

recorte presupuestal tremendo y que 

se le deje de dar importancia a los 

caminos rurales por tomar en cuenta 

hoy y lo digo con todo respeto los 

caminos artesanales, está bien, yo 

nada más quisiera que esa política 

pública de los caminos artesanales 

fuera parejo para todos los 

municipios, pero si quiero decirlo por 

conocimiento de causa estas dos 

áreas que ayudaban en un momento 

a los municipios en el tema de 

concurrencia en su momento, firma 

de contratos, de convenios, de 

participación, en su momento venían 

a ayudar mucho a los municipios. 

 

Ojalá en el próximo presupuesto del 

próximo año 2024, estas áreas y aquí 

hago un llamado a la Comisión de 

Presupuesto, vengan consideradas 

con un incremento porque si es 

necesario, urgente que se le inyecten 

recursos a estas áreas para que 

también los municipios a través de la 

política pública de la concurrencia se 

le pueda invertir y al final del día los 

beneficiados seamos todos los 

guerrerenses sin distinción de partido 

político, lo quiero decir muy claro para 

que no se politice ese tema, lo digo 

como un guerrerense más que como 

un político, más que como un 

diputado, lo digo como un 

guerrerense preocupado por el 

rezago social y por la marginación y 

por la pobreza en la que se encuentra 

nuestro estado de Guerrero. 

 

Es cuanto y le sigo deseando un éxito 

en su función señora secretaria. 

 

Gracias. 

 


